SECCIÓN

11/02/2025

**LEGISLATIVO** 



## Ya me agarraron de piñata.- Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Yo no fui; así dice el diputado **Cuauhtémoc Blanco**. Insiste en su inocencia y de ser víctima de una guerra sucia. Aseguró que dará la cara porque el que nada debe, nada teme. Adelantó que presentará una iniciativa para que cualquier hombre pueda defenderse ante acusaciones infundadas de abuso sexual.

"Ya me agarraron de piñata, ¿no? Entonces, este, hay que dar la cara y siempre la voy a dar, hasta cuando jugaba en el futbol la daba, entonces, aquí sigo y voy a seguir. Voy a demostrar que es totalmente falso y después, que algunos hombres también se defiendan de estas acusaciones porque hay muchas falsedades de declaración", dijo el morenista.

https://drive.google.com/file/d/1dNRVHKuJf2Evw5LaWslULFRc67EeVeKF/view